



Diputado Jorge Saffirio será parte de Comisión Investigadora por robo de cables

CIFRAS. Delito tiene fuerte impacto en varias comunas.

El diputado Jorge Saffirio será uno de los integrantes de la Comisión Investigadora de la Cámara de Diputados que analizará el aumento del robo de cables en el país y en La Araucanía, un delito que ha generado gran preocupación en la región debido a su impacto en la infraestructura eléctrica y de comunicaciones.

“Este tipo de delitos no solo afectan la economía de las empresas y los propietarios, sino que también impactan directamente en la calidad de vida

de los ciudadanos”, señaló el diputado Saffirio. “Es fundamental que investiguemos a fondo las causas y consecuencias de este problema para encontrar soluciones efectivas y proteger los intereses de la comunidad”, agregó.

Saffirio agregó que “según información entregada por una empresa regional que brinda energía a 29 comunas de la región, se han robado más de 165.000 metros de cable de cobre, principalmente en las zonas rurales de las comunas de Los Sauces, Purén, Traiguén y

Angol, entre otras. Esto demuestra claramente que es un tipo de delito bastante recurrente en la región”.

TRABAJO

La Comisión Investigadora, que se conformó durante la jornada de este martes en el Congreso, buscará esclarecer las razones detrás del aumento del robo de cables y evaluar las medidas que se pueden tomar para prevenir y sancionar este tipo de delitos. El diputado Saffirio destacó la importancia de trabajar en conjunto

con las autoridades y los actores relevantes para encontrar soluciones que beneficien a la región.

“La seguridad es un derecho fundamental de todos los ciudadanos, y es nuestro deber como legisladores trabajar para garantizar que se respeten los derechos y se proteja la propiedad”, enfatizó Saffirio.

Finalmente, el diputado señaló que “la comisión investigadora será un espacio importante para analizar y discutir las políticas y estrategias que se pueden implementar para abordar el robo de cables en La Araucanía y proteger la infraestructura crítica de la región”. 



EL DIPUTADO SAFFIRIO DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE TRABAJAR EN CONJUNTO CON LAS AUTORIDADES Y LOS ACTORES RELEVANTES PARA ENCONTRAR SOLUCIONES QUE BENEFICIEN A LA REGIÓN.